

De tout ce que nous venons de dire, je conclus, mes Frères, que la dévotion au Saint Sacrement, mettant à votre disposition les plus grands moyens de grâce, de sanctification et de salut dont dispose la religion chrétienne, s'impose à vous au nom même des plus chers et des plus sacrés intérêts de vos âmes.

CONCLUSION.

C'est donc, mes Frères, avec le caractère d'un triple devoir que s'offre à vous la dévotion au Très Saint Sacrement. Elle est pour vous un devoir de convenance et de justice envers votre Dieu présent en l'Eucharistie; un devoir de reconnaissance et d'amour à l'endroit d'un mystère qui vous garde tout l'amour de votre divin Sauveur; un devoir que vous impose l'intérêt le mieux compris de vos âmes envers un sacrement qui renferme pour vous tous les biens les plus précieux.

Et ce qui place cette dévotion dans un rang à part au-dessus de toutes les autres, c'est qu'elle est la seule à offrir à nos hommages la Personne même, adorable et vivante, de notre Dieu et Sauveur Jésus-Christ.

Aussi, cette dévotion, au lieu d'être une des formes accidentielles et plus ou moins facultatives de la piété, peut être considérée comme le fondement et la base même de la vie chrétienne. En effet, la divine Personne de Jésus-Christ, présente au milieu de nous dans l'Eucharistie, n'est-elle pas le centre de la vie de l'Eglise, de son culte et de ses sacrements? Tout, dans la religion chrétienne, ne converge-t-il pas vers l'Eucharistie?— De même, il faut que la vie chrétienne tout entière se développe autour de l'Eucharistie, et que la dévotion à cet auguste Sacrement soit le centre vers lequel convergent toutes les autres pratiques de la piété. Je ne vous dis pas de mépriser les autres dévotions; je vous rappelle simplement la place à laquelle a droit l'Eucharistie, c'est-à-dire la toute première.

Nous sommes témoins, mes Frères, à l'heure actuelle, d'un immense et bien consolant mouvement des âmes vers l'Eucharistie; nous assistons à l'effloraison magnifique de toutes sortes d'œuvres ayant pour but de glorifier l'Eucharistie, de la faire davantage connaître et aimer et de lui attirer les âmes. Qui